

Agradece

El 15 de junio nos tocó vivir, como familia, la experiencia más dolorosa que experimenta un ser humano: el fallecimiento de nuestra madre Flor María Olivares Bastías. En un mundo donde solo se destaca lo negativo de la atención de salud, queremos agradecer la gestión del equipo de cuidado paliativos del Consultorio Talcahuano Sur, de Hualpén, quienes permitieron que nuestra madre partiera de este mundo, acompañada de quienes más la amaban y en condiciones dignas de un ser tan hermoso como fue ella. Esperamos que este agradecimiento público permita valorar la importancia de la atención primaria desde los primeros cuidados al fin de la vida, y que también la gestión la hacen el personal (médico, enfermera, kinesiólogo, psicólogo, asistente social, entre otros), convertidas en personas acogedoras y de gran empatía en todos los momentos de la vida, y en este momento de gran dolor.

CARLOS POZO OLIVARES